

Nota

MÁS DE 5000 PERSONAS DAN LA BIENVENIDA AL FRENTE NACIONAL EN MADRID.

Madrid, 28 de octubre de 2007.-Con una manifestación que ha transcurrido a lo largo de la calle Goya para desembocar en la plaza de Colón, el Frente Nacional se ha presentado públicamente en Madrid. Desde una imagen y una organización digna de mención, los afiliados y simpatizantes del Frente han dado el pistoletazo de salida a este proyecto político que pretende llevar la voz de esta rebelión cívica, junto a los compañeros de los distintos partidos europeos, a las instituciones en las elecciones europeas del 2009. El aire festivo de la manifestación ha devuelto la ilusión a muchos españoles que sentían la necesidad de un partido político que represente los intereses de los españoles frente a la discriminación positiva que sufre hoy España fruto del descontrolado proceso de inmigración.

José Fernando Cantalapiedra, Presidente del Frente Nacional, ha sido el encargado de dirigir unas palabras a los asistentes que se volcaban alrededor del escenario situado en la plaza de Colón. En dicha intervención, Cantalapiedra ha delimitado los ejes políticos de este proyecto, un proyecto que nace con la vocación de representar públicamente la firmeza de la unidad de la nación española, al mismo tiempo que representará “un programa de regeneración social y en defensa de los derechos de los trabajadores españoles frente a la inmigración y al liberalismo económico”. En el transcurso de su intervención, ha ofrecido un cariñoso y emocionado homenaje a los mártires de la República que hoy han sido Canonizados en Roma. Ha criticado la política de imposición fiscal en el desarrollo de la empresa española. Ha denunciado la pérdida del poder adquisitivo del trabajador español exigiendo la necesidad de una legislación que le proteja, le ofrezca seguridad, estabilidad y que eleve el nivel salarial en España.

El Frente Nacional nace como la alternativa política transversal para que los españoles trabajadores y de clase media tengan un partido que le represente frente al actual sistema bipartidista que sólo se ocupa en defender los intereses de la clase política, la banca y los separatistas.

El Frente Nacional aspira a cambiar el rumbo de nuestra patria, a evitar su desaparición como nación unida, a levantar la bandera de la reconstrucción de nuestro pueblo, ilusionarle para que crea en sí mismo, sienta plenamente el orgullo de ser español y de nuevo aliente un futuro de unidad y prosperidad.